

GEISPOLSHEIM Exposition avicole
L'espace Malraux
 dans sa version basse-cour



Claire, 7 ans, et Paul, 11 ans : deux jeunes visiteurs attendris.
 PHOTO DNA

Trois cent quarante sujets – lapins, pigeons, poules, oies, canards – étaient présentés par la société d'aviculture de Geispolsheim, le weekend dernier, à l'espace Malraux.

Chez les Koebel, l'aviculture est une affaire de famille. Christophe, Denis, Marc et Vincent figurent parmi les exposants présents – une vingtaine – à l'espace Malraux. Marc est le vice-président de la société d'aviculture de Geispolsheim qui organise l'exposition. Mine de rien, le passionné a quarante ans d'aviculture derrière lui... « Je devais avoir 8 ou 9 ans quand j'ai commencé », confie l'intéressé, installé à Geispolsheim. « Mon grand-père était dans l'aviculture et il nous a transmis le virus. Chez nous, on se le passe de génération en génération. Mon fils de 23 ans s'y est mis aussi, c'est un peu dans les gênes ! » L'élevage de Marc est uniquement composé de lapins, mais il en a 200...

« J'ai très peur des poules »

Le fil conducteur de cette exposition avicole : les exposants sont des passionnés qui ne comptent pas leur temps pour s'occuper de leurs cheptels.

Pour la plupart, c'est une pas-

Claire, 7 ans, et Paul, 11 ans, sont venus avec leur grand-mère. La petite adore les lapins. Son sourire n'est pas feint quand elle a la chance d'en tenir un dans ses bras. « Mais j'ai très peur des poules », s'empresse-t-elle de révéler. L'ainé, lui, est à l'aise avec tous les animaux. C'est lui qui le dit, mais cela se voit aussi.

Au total, 340 sujets (161 lapins, 120 pigeons, 50 poules, 4 canards, 5 oies) étaient présentés. Comme toujours, dans ce genre d'exposition, la matinée du samedi était consacrée à la remise des prix de beauté. « Les visiteurs sont souvent des éleveurs des clubs voisins. Ils sont très sensibles aux animaux qui ont des récompenses », témoignent les organisateurs.

Tous les sujets exposés ne sont pas à la vente. L'enjeu de cet événement, qui se déroule chaque année le premier week-end de décembre, est de « faire connaître l'association et aussi, pourquoi pas, de donner envie à des gens de nous rejoindre », expliquent les responsables.

Le palmarès

Pigeons : mondain bleu andalou (Didier Schwoob – Geispolsheim) ; lapins : rex opale (Thierry Ehrhardt – Huttenheim) ; volailles : orpington